



Resalta Llaven Abarca nueva cultura de democracia participativa en México

En el marco de la apertura de la Casa de Enlace del senador con licencia Manuel Velasco Coello, en el municipio de Comitán de Domínguez, el diputado federal Jorge Llaven Abarca, ante simpatizantes y liderazgos del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), reconoció que uno de los logros del presidente Andrés Manuel López Obrador es el de impulsar una nueva cultura de democracia participativa en nuestro país, por lo que exhortó a las y los asistentes a participar en las próximas encuestas para elegir al coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/resalta-llaven-abarca-nueva-cultura-de-democracia-participativa-en-mexico/458006>